



### El campeón da un golpe de autoridad



PEUGEOT

Pepe López ha hecho una muy buena actuación en el inicio del Rallye de du Var. El madrileño se ha posicionado, durante los tres tramos cronometrados en la jornada del viernes, en cuarta posición, a 36.3 de el francés Mangou que mandaba en la general.

La segunda jornada de la última cita de la Peugeot 208 Rallye Cup ha dado mucho de sí, con siete tramos por delante, López fue de menos a más calzando siempre con gomas duras durante toda la mañana. A medida que pasaba los tramos y el asfalto se iba secando, los neumáticos seleccionados por el piloto del Peugeot 208 se volvían más efectivos. Una decisión muy acertada que ha hecho que López se llevase la última especial, de casi 40 km, dando una lección que dejó a los inmediatos perseguidores a 24 segundos, colocándose líder a falta de tres tramos.

El actual campeón de la copa monomarca hizo, en la parte final de la jornada una demostración de porque es merecedor del título logrado en la anterior prueba.

Los pilotos del Peugeot Rallye Team saldrán en la primera posición de la 208 Rally Cup, teniendo que disputar 76,02 kms, con un total de tres tramos, con la esperanza de lograr una nueva victoria.

#### Clasificación 208 Rally Cup – 2º Etapa

1º P. López	
2º E. Llarena	+4.0
3º J. Franceschi	+10.3
4º P. Magnou	+33.1
5º J. Toedtli	+1:01.2

Teo Martín  
Motorsport

RACC

ya-car

### ENLACES DE INTERES

Prueba: <http://www.var-rallye.fr>

Equipo: [www.sainteloc.com](http://www.sainteloc.com)

Clasificación: [www.ffsa.org](http://www.ffsa.org)

Prueba Online: [www.revistascratch.com](http://www.revistascratch.com)

Para más información y/o  
fotografías con mayor resolución:  
[prensa@scratchmedia.es](mailto:prensa@scratchmedia.es)

Scratch Media S.L.

Scratch